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Di kabupaten Trenggalek telah ditemukan bahwa angka perkawinan yang 

tidak tercatat relatif tinggi, sehingga menyebabkan hak-hak anak tidak terpenuhi. 

Bupati Trenggalek berharap hak-hak anak dapat terpenuhi seperti anak pada 

umumnya melalui programnya, sehingga perlu dianalisis mengenai upaya 

pemenuhan hak anak dari perkawinan yang tidak tercatat menurut UU 

Perlindungan dan Kesejahteraan Anak. 

Fokus penelitian pada penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pemenuhan hak 

anak dari perkawinan yang tidak tercatat di Kabupaten Trenggalek. 2) Bagaimana 

upaya pemenuhan hak anak dari perkawinan yang tidak tercatat di Kabupaten 

Trenggalek ditinjau dari perspektif perlindungan dan kesejahteraan anak. 

Jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah penelitian yuridis 

empiris dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian berada di Kabupaten 

Trenggalek. Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. 

Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, dan 

dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu kondensasi data, 

penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan 

dengan cara validitas konstruk, validitas eksternal, validitas internal, dan 

rehabilitas. 

Hasil dari penelitian ini: 1) Pemenuhan hak anak dari perkawinan yang 

tidak tercatat di Kabupaten Trenggalek secara yuridis dapat dilihat dari upaya 

yang dilakukan oleh program pemerintah, sedangkan secara non yuridis 

pemenuhan tersebut seperti pendidikan, nafkah, kesehatan, dan tidak membuli. 2) 

Pemenuhan hak anak dari perkawinan yang tidak tercatat di Kabupaten 

Trenggalek dalam perspektif perlindungan dan kesejahteraan anak telah sesuai 

dengan prinsip-prinsip dasar KHA yang terdapat pada Undang-Undang Nomor 

35 Tahun 2014 tentang perubahan atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 

tentang Perlindungan Anak, dan Pasal 2 Undang-Undang Nomor 4 Tahun 1979 

tentang Kesejahteraan Anak. Adapun perlindungan hukum terhadap anak dari 

perkawinan yang tidak tercatat ditinjau dari hukum Islam dalam konsep maqāṣid 

al-syarῑ’ah meliputi: menjaga agama (ḥifẓ al-dῑn), menjaga jiwa (ḥifẓ al-nafs), 

menjaga keturunan (ḥifẓ al-naṣl), menjaga akal (ḥifẓ al-aql) untuk memenuhi dan 

menjamin segala hak-hak pada anak. 
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In Trenggalek district, it has been found that the number of unregistered 

marriages is relatively high, resulting in children's rights not being fulfilled. The 

Regent of Trenggalek hopes that children's rights can be fulfilled like children in 

general through his program, so it is necessary to analyze efforts to fulfill the 

rights of children from unregistered marriages according to the Child Protection 

and Welfare Law. 

The focus of research in this study are: 1) How to fulfill the rights of 

children from unregistered marriages in Trenggalek Regency. 2) How are efforts 

to fulfill the rights of children from unregistered marriages in Trenggalek Regency 

viewed from the perspective of child protection and welfare. 

The type of research used by researchers is empirical juridical research 

with a qualitative approach. The research location is in Trenggalek Regency. The 

data sources used are primary data and secondary data. Data collection techniques 

use observation, interviews and documentation techniques. The data analysis 

techniques used are data condensation, data presentation, and drawing 

conclusions. Checking the validity of the data is carried out by means of construct 

validity, external validity, internal validity and rehabilitation. 

The results of this research: 1) Legally fulfilling the rights of children from 

unregistered marriages in Trenggalek Regency can be seen from the efforts made 

by government programs, while non-juridically the fulfillment includes education, 

livelihood, health and not bullying. 2) Fulfillment of the rights of children from 

unregistered marriages in Trenggalek Regency from the perspective of child 

protection and welfare is in accordance with the basic principles of the CRC 

contained in Law Number 35 of 2014 concerning amendments to Law Number 23 

of 2002 concerning Child Protection , and Article 2 of Law Number 4 of 1979 

concerning Child Welfare. The legal protection for children from unregistered 

marriages in terms of Islamic law in the concept of maqāṣid al-syarῑ'ah includes: 

protecting religion (ḥifẓ al-dῑn), protecting the soul (ḥifẓ al-nafs), protecting 

offspring (ḥifẓ al-naṣl) , maintaining reason (ḥifẓ al-aql) to fulfill and guarantee all 

the rights of children. 
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 خلاصة 
 

، إعمال حقوق الأطفال من الزيجات غير المسجلة من  ١٢٦١۰٢٢۰٢١٩١.  سلسبيلَ يوان استقامة، نيم
ورعايته   الطفل  حماية  ترينجاليك )منظور  منطقة  في  حالة  الأسرة  (دراسة  قانون  دراسة  برنَمج   ،

الإسلَمي، قسم الشريعة، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلَمية  
 . M.Aرحماواتي،  . دكتور:   ، مشرف٢۰٢٤الْكومية تولونج أجونج، 

 حقوق الطفل، الزواج غير المسجل، الْماية، رعاية الطفل: الكلمات المفتاحية
الزواج غير المسجلة مرتفع نسبياً، مما يؤدي إلى  وفي مقاطعة ترينجاليك، تبين أن عدد حالَت 

ثل الأطفال  يأمل وصي عرش ترينجاليك أن يتم إعمال حقوق الأطفال م.  عدم إعمال حقوق الأطفال
من   الأطفال  حقوق  لإعمال  المبذولة  الجهود  تحليل  الضروري  من  لذلك  برنَمجه،  خلَل  من  عام  بشكل 

 .الزيجات غير المسجلة وفقًا لقانون حماية ورعاية الطفل
كيفية إعمال حقوق الأطفال من الزيجات غير المسجلة في  ( ١: محور البحث في هذه الدراسة هو

ترينجاليك غير  (  ٢.  مقاطعة  الزيجات  من  الأطفال  حقوق  لإعمال  المبذولة  الجهود  إلى  النظر  يتم  كيف 
 . المسجلة في مقاطعة ترينجاليك من منظور حماية الطفل ورفاهيته

النوعي المنهج  ذو  التجريبي  القانوني  البحث  هو  الباحثون  يستخدمه  الذي  البحث  يقع  .  ونوع 
ترينجاليك منطقة  البحث في  البيانَت  .  موقع  الثانويةمصادر  والبيانَت  الأولية  البيانَت  .  المستخدمة هي 

والتوثيق والمقابلَت  تقنيات الملَحظة  البيانَت  تقنيات جمع  المستخدمة  .  تستخدم  البيانَت  تقنيات تحليل 
النتائج واستخلَص  البيانَت،  البيانَت، وعرض  تكثيف  البيانَت عن طريق .  هي  التحقق من صحة  يتم 

 .تبارات قابلية النقل، واختبارات الَعتمادية، واختبارات التأكيداختبارات المصداقية، واخ
يمكن رؤية الإعمال القانوني لْقوق الأطفال من الزيجات غير المسجلة في  (  ١:  نتائج هذا البحث

مقاطعة ترينجاليك من خلَل الجهود التي تبذلها البرامج الْكومية، في حين أن الإعمال غير القانوني يشمل  
إن استيفاء حقوق الأطفال من الزيجات غير المسجلة في  (  ٢.  التعليم وسبل العيش والصحة وعدم التنمر

الطفل   لَتفاقية حقوق  الأساسية  المبادئ  مع  يتوافق  ورفاهيته  الطفل  منظور حماية  ترينجاليك من  مقاطعة 
رقم   القانون  في  رقم ٢۰١٤لسنة  ٣٥الواردة  القانون  تعديلَت  الطفل  ب ٢۰۰٢لسنة  ٢٣بشأن  حماية  شأن 

رقم  ٢والمادة   القانون  الطفل۱٩٧٩لسنة  ٤من  رعاية  غير  .  بشأن  الزواج  من  للأطفال  القانونية  الْماية 
تشمل الشريعة  مقاصد  مفهوم  في  الإسلَمية  الشريعة  في  حفظ :  المسجل  النفس،  حفظ  الدين،  حفظ 

 . طفال وضمانها لإيفاء جميع حقوق الأ( حفظ العقل)، والْفاظ على العقل (ناصْلٌ . النسل


